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連合大阪大阪市地域協議会  

「2024 はたらく×くらすアンケート」  参考意見【抜粋】  

 

Q７  あなたのお住まいの地域で行政（区役所）に対応してもらいたい課題は何ですか？  

街づくり関連 (27) 

商店街の活性化 (2)／魅力ある街づくり(2)／街の活性化／公園の整備 (2)／都市計

画／住環境／杭全祭りのモラルの向上／社会のセーフティネット構築／町会への支

援／地域のコミュニティ／暮らしを守る／より住みやすい環境／自然環境との調和の

とれる社会の形成／踏切の解消（学研都市線）、旧ダイエー跡地の開発促進／公

園の木の伐採中止。「儲かる公園」などもってのほか／東淀川区は住宅地であり、区

画整理が見直されてきているものの、まだまだ道路や宅地整備が進んでいないと感じ

ている／住みよい街で気に入っている。むしろもっと魔境化してほしいくらい／安全に

生活できる街づくり／鶴見緑地公園内の道路整備及びトイレ改修／コンビニの間引

き／港区桜通りの復活／地域活動への参画／街美化／子育てしやすい街づくり／

民間レンタル自転車会社への駐輪スペースの斡旋。(都島区北側エリアは人口密集

に対してレンタル自転車配置少なすぎる) 

 

福祉関連 (15) 

福祉・介護事業 (5)／公共福祉の充実 (2)／少子高齢化対策／障がいを持つ子ども

が増加傾向にあり、学校などの対応に不足を感じるので増員の検討して欲しい。また

と行政での対応も中途半端に感じる（もっと相談したいのにこれ以上はできない、入

れないなど）ので受付采配的な対応ではなく専門的な対応までできるようレベルを上

げて欲しい／障がい者が安心して生活していくことのできる環境作り／福祉の充実／

健康で暮らせる地域社会の実現／選挙票目当ての高齢者への過度な福祉を見直

す／セーフティネットの充実／保健所の拡充／高齢者が安心して生活できる環境／

高齢社会の計画的な対応  

 

子育て支援関係 (13) 

子育て支援 (7)／希望する保育園等に入れるようにして欲しい／子ども教育／教育

関係の充実／新婚夫婦への支援／ばらまきではなく現役子育て世代への支援／子

育てしやすい街づくり 

 

交通・インフラ関連 (13) 

道路の白線 (車線や表示 )が消えている。はっきりと見やすくして欲しい(3)／シティバ

スの運行ダイヤなど、交通インフラの低下が無いようにして欲しい／典型的な住宅地

であり住みやすいと言えるが、淀川沿いの交通網はバス頼りであり、便利とは言い難

い／駅のバリアフリー化／舞洲地域の交通網の整備を期待したい。万博開催に向け

て夢洲まで地下鉄が延伸されるが、舞洲への交通の便の悪さが酷い状況。特にネモ

フィラ開催期間中は、車が動かず、バスも来ない致命的な状況／駅前の歩行者向け

交通の改善（弁天町駅）／自転車道の確保／老朽化した歩道の整備／信号待ち
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渋滞の緩和、歩行者の車道横断／赤バスが廃止となったため、交通手段の整備／

駅周辺の放置自転車対策  

 

防災対策 (10) 

居住してはいないが勤務地が市内であるため、防災をさらに強化して欲しい／防災

対策の強化 (3)／川の整備／災害への備え／南海トラフ対策／防災・減災対策／

異常気象への対応／災害に強い街づくり／防災に特化した職員の雇用と専門的な

部署の創設や拡充  

 

経済関連 (10) 

税金対策 (3)／経済対策 (2)／経済活性化 (2)／産業の活性化／税金の使い方／

減税  

 

防犯対策 (7) 

防犯活動の強化 (2)／地域の安全確保／深夜に暴走する車両の取り締まり／夜中

の道路の騒音 (2)／治安維持  

 

医療関連 (4) 

地域医療の充実 (3)、高齢化対策  

 

労働関連 (3) 

労働関係／最低賃金の向上／基本給の引き上げ 

 

その他 (8) 

住民に対する説明責任／歩きたばこ、ゴミのポイ捨ての管理強化／害鳥対策 (2)／

行政サービス／空き家対策／住吉区の広報紙が新聞折り込みで入っていて、目を

通そうとは思うのですがなかなかその時間がありません。写真や画像を多く掲載いた

だき、文字は少なめにしていただけると目を通しやすくなるので嬉しいです／公共施

設の充実／急速に増える外国人問題、多言語表記や地域コミュニティとの関わりの

推進やマナーの向上  

 


